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PLENARIO FEDERAL  

                                4/09/13 
Centros: Agronomía (Mary Antúnez), Arquitectura (Cristina Díaz, Alcides Garbarini), 
Bibliotecología (Fabio Rocha), Cure (Pablo Zucco, Eduardo Posse), Ciencias (Silvana 
Velázquez),  Comedores (Fabio Rosso, Martita Fernández).CCEE (José López), 
Ciencias de la Comunicación (Mirta Fernández).Enfermería (Diego Calascione), 
Ciencias Sociales () Derecho (Marianela Pereyra, Rodolfo Ayala) DUS (Marcelo 
Bustamante). I.S.E.F (Luis Suarez) .Oficinas Centrales (Rubén Núñez).Medicina (Pablo 
Silvera, Elbio Agote, Walter Viana, Mayte Alonso), Humanidades (Rodolfo González), 
Ingeniería (Sonia Márquez), Psicología (Luis Diosy, Ernesto Ojeda), Higiene (Rodrigo 
Morena), Odontología (), Química  (), Veterinaria (Jorge Castro), Regional Norte (Miguel 
Fiordelmondo) 
 
Secretariado Ejecutivo: Alfredo Peña, Walter Acevedo, Anahir Viera, Cristina 
Álvarez, Jorge Taborda, Fernando Ávila, Miriam Gómez, Nancy Kolln, Luis 
Campoy, Manuel Menéndez.  
Comisión Fiscal: Daniel Sastre. 
 

Previos: 
Psicología: El decano de Facultad ya mandó una circular por los descuentos de los 
paros hechos hasta el momento, la mesa le dijo que aún no había terminado la lucha 
por rendición de cuentas y que la discusión se iba a dar luego de que termine la misma. 
Piden  también un informe de finanzas de Psicología por estar próximo a las nuevas 
elecciones del centro. 
 
Enfermería: Desde el zonal salud pedimos hacer una manifestación contra la guerra en 
Siria y pedimos que se haga desde AFFUR centralmente. 
Un compañero de UTHC nos comentó que hay una coordinación el once de setiembre, 
con FUCVAM por educación salud y vivienda. 
 
Arquitectura: Saludar la marcha del 14 de agosto y nuestra representación de AFFUR, 
que incluso tuvo repercusiones a nivel internacional.Aplaudir el reencuentro con nuestra 
Universidad a través del nombramiento de Doctor honoris causa a Luisa Cuestas, una 
luchadora social que nunca bajó los brazos y que es un ejemplo de los DDHH. 
 
Ingeniería: Una asamblea de AFFI resolvió hacer una mesa transitoria ya que consideró 
que no es momento de quedar sin representación hasta que haya elecciones. 
La mesa Provisoria queda integrada por Diego Camiño, Georgina Colombo, Ana 
Carlozzi y Sonia Márquez 
 
Agronomía: Vengo con una nota de AFFAYD y que refiere a el compañero Manuel 
Menéndez que actúa en nuestro centro sin avisar a la mesa. 
Ciencias de la Comunicación: Estamos en conflicto con la Directora de División porque 
pretende la re privatización  de servicios para la limpieza de la Facultad con lo que no 
estamos de acuerdo. 
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Manuel Menéndez: Nos parece muy sano que se discutan los temas y es bueno que 
AFFAYD traiga el tema sobre la mesa para aclarar algunas cosas, vamos a iniciar una 
campaña sobre acoso laboral con pegotines información etc., también como DDHH nos 
parece necesario expresarnos con respecto a la invasión a Siria  y realizar una 
campaña contra la guerra.  
Con respecto al tema Agronomía aclara que fue invitado por los compañeros de la 
Facultad por eso concurrió y que luego fue una reunión institucional con el decano para 
presentarle el equipo del Programa de Salud mental. 
 
Bienestar DUS: Me llegó una carta firmada por varios asistentes sociales con reclamos 
con respecto que no se le respeta el concurso de ascenso, consultamos con Anahir y 
se está dando tratamiento al tema, otro tema es el cambio de estructura en Bienestar 
produjo inconvenientes nos reunimos con la presidenta de Bienestar para solucionar los 
temas que se están presentado con el lugar donde se recibe a los compañeros que 
piden el fondo de ayuda. Se encaminó una solución.  
 
Cure: Agradecimiento a Mirian Gómez y Manuel Menéndez por la ayuda que nos dieron 
para que un compañero no perdiera su fuente de trabajo. 
 
Regional Norte: Se logró que del dinero que se traspasó de sueldos a gastos se 
dispusiera el dinero para comprar un desfibrilador y un equipo para tomar la presión 
arterial. Nuestro director nos pidió todo lo hecho al momento sobre el tema DDHH para 
colgarlo en la página de la Regional. 
 
Comedores: Informar que estuvimos presente en la reunión de la dirección con la 
Comisión asesora de Bienestar. Hablamos de nuestra situación. desmentimos todo lo 
que se dijo con respecto a las faltas recurrentes de los compañeros  la Presidenta de 
Bienestar iba hoy a recorrer los comedores para ver cuál es la situación real y buscar 
soluciones 
 
Cristina Álvarez: Agradecer a los compañeros que realizaron mis tareas durante mi 
ausencia ya que fui a ver a mi hijo en Cuba que hace cinco años que estudia medicina, 
traigo como novedad que Cuba presenta en éste mes en un Congreso la Vacuna contra 
el cáncer de Pulmón y quedar a las órdenes frente a cualquier compañero que se 
quiera acercar a los médicos Cubanos. 
Otro tema es que hoy reparto la segunda tirada de bonos colaboración para la colonia 
de Vacaciones y que el próximo plenario de dará un informe de la Comisión  de lo que 
se está trabajando. 
El miércoles 11 de setiembre se reúne a las 13hs la Comisión de Colonia de 
Vacaciones esperamos a todos los compañeros que quieran participar. 
 
CORRECAMINATA  - Informa Walter de AF-CASMU-  
 
Una compañera que tiene un hijo Justino con un tema grave de salud (Neumann PIC 
tipo C) que no puede costear su tratamiento que es sumamente costoso. AFCASMU 
propuso hacer una Correcaminata para recaudar fondos  y por las necesidades que se 
plantean en salud educación y vivienda y que necesitamos soluciones. Hoy le pedimos 
una colaboración de $20 000, para esta maratón que organizamos en la lucha por todos 
estos problemas, la idea es estar. La maratón es el domingo 29 de setiembre. Podes 
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inscribirte en  Redpagos diciendo que querés inscribirte en la maratón de AFCASMU –
FUCVAM- UTHC-AFFUR 
Se vota afirmativa la colaboración de $20 000 para la Maratón. Mitad a cargo de 
AFFUR Central y mitad a cargo de los Centros. 
 
Propuesta del Zonal Salud: 
Desarrollar un acto en solidaridad con el pueblo de Siria  y por la Paz definitiva en 
medio oriente. La propuesta es desarrollar el acto próximo viernes 13 de setiembre en 
la explanada de la UDELAR. Que lo instrumente la Comisiòn de Conflictos. 
Se Vota Afirmativo 
 
Rendición de Cuentas :   
 

Alfredo Peña 
Como ya saben la Rendición de cuentas pasó al Senado.  
La Comisión Institucional se reunió con la bancada del Partido Nacional y que fue más 
cordial que otras veces. Se nos preguntó una cifra concreta ya que era imposible dar 
todo lo que se pide, el Rector le indica que la Universidad defiende su pedido pero le da 
algunas cifras de lo que significa contratar docentes, financiar 10 DT, cuánto implica dar 
un punto porcentual más de aumento, etc. No se nos dijo nada concreto. 
Con la bancada del Frente Amplio nos reunimos también donde nos dijeron que ya 
habían leído la propuesta de la Universidad, si queríamos agregar algo más, a lo cual 
nosotros recalcamos que no pudimos tener Negociación Colectiva y que habíamos sido 
discriminados con respecto a la ANEP, el Rector y Randall expusieron proyectos sin 
culminar de los que nadie se hace cargo. No se nos dio respuesta tampoco. 
ADUR está iniciando una campaña publicitaria por radio y televisión, la FEUU está en 
elecciones hasta el 20/9. 
El 17 de setiembre a las 14 30 está convocada la reunión de la Comisión de hacienda 
del senado con la UDELAR. 
CSEU tiene definido hacer la movilización el 11 de setiembre con FUCVAM, está 
planteado arrancar a las 18 hs de Torre Ejecutiva por el MEF y culmina en el Palacio 
Legislativo. 
 
Descuentos por Paro: 
El Pro rector nos pide una reunión para hablar sobre los descuentos por losparos del 
año pasado y nosotros le respondimos que el Plenario resolvió una comisión para tratar 
este tema. 
 
Se Resuelve: 
 

1- 11 de setiembre  movilizarnos por Salud, Educación y Vivienda, con Salida 
Gremial  partiendo desde la Torre Ejecutiva a las 18hs. 

2- 13 de setiembre realizar un acto en la Explanada de la Universidad contra el 
Imperialismo y la guerra en Siria. (Coordina la Comisión de Conflicto de AFFUR) 

3- 17 de setiembre  a las 14.30 en el Palacio Legislativo  nos movilizamos con 
salida gremial (la Comisión de Hacienda recibe a la Universidad) 

4- 25 de setiembre Coordinar un paro de 24 hs con la CSEU en el marco del paro 
del PIT-CNT. 
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5- El Plenario define responder al Pro-Rector de Gestión que no discutiremos el 
tema de descuentos por paros hasta la finalización de la Rendición de Cuentas. 
Se nombra a los compañeros Rubén Núñez, Cristina Díaz, Jorge Taborda, 
Ernesto Ojeda  y Jorge Castro para ir a realizar el planteo al Pro-Rector. 

 
Congreso Ordinario 
Se resuelve: 
 
17 y 18 de octubre Talleres  
30, 31 de octubre y 1 de noviembre Plenarias 
. 
Solicitamos Compañeros para la Comisión de Poderes pedimos a los delegados que 
acerquen los nombres al ejecutivo. 
 
Internacionales 
Jorge Taborda 
 
Se sacó declaración por la detención el pasado 25 de agosto, del compañero Huber 
Ballesteros de Colombia, perseguido por el escuadrón de la muerte, y se elevó la 
declaración por AFFUR a la Embajada de Colombia. 
Se realizará el 3er. Congreso de la CONTUA  en México, los días 2, 3 y 4 de octubre. 
El mismo  se había suspendido y ya se tenian los pasajes. Se había acordado que 
viajaran Peña y Taborda. 
 
CD-GAP Comaga 
Se trató el tema que se eleva  desde la comisión de calificaciones y ascensos con el 
planteo de AFFUR y el planteo de  la DGP.  La UTHC presenta el grave problema de 
que quinientos enfermeros  nunca ascendieron. AFFUR ha  trabajado durante mucho 
tiempo el tema de ascensos sin que los compañeros hubieran planteado nunca éste 
problema en la Comisiòn y los recursos son muy acotados. 
 
El Plenario Resuelve: 
 
Frente a la Reunión del CD-GAP  
Sobre la propuesta de Ascensos a discusión presentada por la DGP 
 
El Plenario Federal resuelve: 
1-Mantener la postura de los concursos con una antigüedad de dos años y por dos 
grados. 
2-Parar el lunes 9 de setiembre a partir de la hora 9, concentrar en el CD-GAP, hasta la 
finalización de la reunión. 
3- Realizar una campaña propagandística en defensa de la Institución del Concurso. 
4-Declarar que el no reconocimiento a una postura adoptada por unanimidad por 
nuestra Federación, no es bueno  ni oportuno para una Institución que por su 
Integración debería ser ejemplo de relacionamiento con sus trabajadores. 
 
PLENARIO FEDERAL                                  Cristina Álvarez 
                                                                    Secretaria de Actas  


